

Hilfswerk zur Deutsch-Russisches Heiligen Alexandra e.V.



Bericht über das Kinderfest „Der Geburtstag des Weihnachtsmanns“ - 18.11.2017

Am 18. November 2017 fand ein deutsch – russische Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V . einen Kinderfest „Der Geburtstag des Weihnachtsmanns“. Dieses Fest hat eine Tradition und ein Favorit für Kinder wird.

Ziel:

- Kinder in die neue Tradition zu feiern Geburtstag des Weihnachtsmannes vorstellen;
- Freude bringen, um Kinder vor einem Treffen mit dem geliebten Charakter;
- entwickeln eine Notwendigkeit, Ihre Freunde Geschenke und Grüße zu geben.

Achtung die Kinder eine erstaunliche Geschichte über die Geburt von Santa Claus gegeben, die Stadt, in der er lebt, was er mag Geschenke zu erhalten. Kinder lernen auch über Kollegen:

Weihnachtsmann - von Finnland

Chiskhan - yakutski Weihnachtsmann

Mikulash - von Tschechischen Republik,

Lachplesi - aus Lettland

Cor Bobo - von Usbekistan

Schneemädchen - von Kostroma.

Nach dem Empfang positive Emotionen, erinnerte sich einige Kinder (Mark, Jaroslav und Lina) seine erste Begegnung mit dem Weihnachtsmann.

Die Kinder haben zusammen den Weihnachtsmann angerufen und den Song „Birthday“ gesungen, dann in den Fest gewidmete Gedichte gesagt, tanzten einen Wintertanz „Schneeflocken“, glücklich am Wettbewerb teilgenommen zu haben „einen Schneemann sammeln“.

Im Wettbewerb „kleide den Weihnachtsbaum“ gekleidet sie zwei Mädchen. Es war spannend. Die Lehrer wurden Fragen zum Thema Winter gefragt und die Kinder sie bereitwillig beantwortet, und ein Musik-Spiel: „Wir werden nach links gehen“ wurde von allen fasziniert! Fröhlich Tanzmusik inspiriert Kinder!

Im Wettbewerb der Weihnachtsmann „Wer der größte ist?“ Der Weihnachtsmann hat eine ganze Schachtel Schneeflocken aus Papier geworfen. Kinder Team sammelte sie in einem Korb.

Am Ende des Festes waren, natürlich, Preise zu gewinnen! Die Gäste applaudierten.